

## Challenge BMW 2020

**Samedi dernier 25 janvier**, Vincent, Rémy Clément et Quentin, élèves de Terminale Bac Pro Maintenance Automobile, ont participé aux épreuves régionales du Challenge de la marque allemande à Tours.

Par binômes, ils ont subi plusieurs épreuves destinées à tester leurs connaissances et leur savoir-faire : effectuer un diagnostic sur véhicule, réaliser une étude de cas, répondre à un questionnaire sur différents thèmes technologiques.

Afin de favoriser la rotation des 20 binômes des lycées en compétition, une présentation du X6 et de la BMW 850 ainsi que de la présentation des concessions BMW, MINI et BMW moto ont été organisées.

Après correction des épreuves écrites, un classement sera établi pour une qualification à la finale nationale.

Jean-Charles PLISSON

